

大乘院だより

Vol.11

〓 仏教のまごころを、あなたへ〓

手を合わせる

鏡

コミュニケーション手法のひとつにミラーリングという技法があります。相手の動作に対してまるで鏡の様に自分の動作を合わせる方法です。先日行われた東京都の知事選。その際、敗者の弁である立候補者がメディアに対してミラーリングで対話をしていると発言をされ、私は何かモヤモヤした気持ちになりました。プライベートであったとしても、相手の態度に合わせて態度を取る行為はどうなのか？と考えさせられました。

法鏡

お釈迦様が亡くなる直前

に残されたお言葉に「法鏡」という言葉があります。お釈迦様がこれまでに説かれてきた事、つまり仏教とは法鏡であるとお答えになられたのです。

法とは「ありのままの事実」、つまり仏教とは「真実の私の姿を映し出してくれる鏡のようだ」と仰いました。言い換えると仏教とは本当の私を知ること、私中心の世界では無く、たくさんの方の縁の重なり合いの中に奇跡的に私が存在している。本当の意味でこのことに気づかなければいけないのだとお釈迦様は説かれています。

めぐりあいの不思議

人間ひとりでは生きていきません。生まれてすぐ助産婦さんの手に抱かれ母親の胸の中に飛び込みます。

私たちは生まれた瞬間から誰かの手に、誰かに支えられてここまで過ごしてきました。そのお時間には良縁もあれば悪縁もあつたと思います。自分にとつて都合の良い縁には簡単に手を合わせる事が出来ません。ですが自分に不都合が生じると、途端に手を合わせる事が出来なくなります。そんな縁も、その時のタイミングやその時の気分が過ぎるとあの時のあの出来事が無ければ今の私はなかった！そう感じる事だつた。あるわけですね。もしかしたら、自分の都合で勝手に色をつけただけで、実は悪縁では無く良縁だった。そんな縁がたくさんあるのかもしれない。

感謝の八月

生きとし生けるもの、必ずご両親がいて、そのご両親にも必ずご両親が存在するわけです。お盆の時期は特にご両親に、御先祖様に感謝の合掌をお届けいた

けたらと願っております。沖繩では一〇八年ぶりとなる3日連続の猛暑日を記録したそうです。その暑さが徐々に北にあがってきております。今年も大変暑くなるそうですので、くれぐれもご無理をなさらないようご自愛ください。また、お寺では、8月12日から15日までの4日間仏花をご用意しておりますので、上山される際はぜひご利用ください。皆様とのご縁に感謝、皆様との縁を留意して下さつたご先祖様に感謝。そして鏡に映された自身を見つめる季節。意義深い八月が始まります。

国安寺院代 隆道 合掌



大乗院へいつでもお気軽にお越しください。

誰もが気軽に立ち寄れる大乗院になるよう、小さなお子様からご高齢の方々と日々の交流の場となる事を願っています。



世界一の大鑿(だいきん)

国家の安泰、平和の成就を祈念し「国安平和の鐘」と呼ばれています。日本テレビ系列の「ゆく年、くる年」(平成2年除夜)をはじめ数々のテレビ放送で紹介されました。



新納骨堂玄関

駐車場から玄関入り口にかけて段差のないバリアフリー対応となっており、室内霊苑へはエレベーターでご移動する事ができます。



新納骨堂ご休憩所

室内は開放的なつくりとなっており、窓からは四季折々の景色を眺める事が出来ます。ソファもご用意しておりますのでゆっくりとお時間をお過ごし頂けます。



新本堂 納骨堂

ご家族の形態にあわせて様々なタイプの納骨堂をお選び頂けます。また、ほぼ全ての納骨堂に永代供養料が含まれているため、将来的な後継者問題や、残された御家族への負担も御座りません。



新本堂

広々とした開放的な本堂では年間を通して様々な法要を行います。ドーム型となっており、法要後にコンサートや寄席など地域の皆様や人々のいこいの場として様々な活動を作っています。



永代供養塔

四季の自然に囲まれた供養塔では御遺骨を合祀安置し、永久に亘りご供養致します。



永代供養塔より眺める景色

札幌市街を一望できます。夜景と星空のコントラストにより心に残る景色を満喫頂けます。



新宮の森霊園墓所

全てのタイプに永代供養がついた墓石型の屋内霊園です。春夏秋冬を通じて天候を気にせずに快適にお参りが出来る開放的な空間です。

〜ペット合祀墓〜

大乗院のペット合祀墓、納骨堂は愛する家族の一員であるペットを自然の中で眠らせることができる好環境です。



**見学随時
受付中!** 終活、墓じまい、
仏事のことなど何でも
お問い合わせください。

宮の森 大乗院
札幌市中央区宮の森1263-13

TEL. **011-621-0150**
Mail yakuou@triton.ocn.ne.jp